

## SUMMARY

# ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS, PROFITABILITAS, DAN AKTIVITAS SEBAGAI DASAR PENILAIAN KINERJA PT ULTRA JAYA MILK Tbk YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2000-2009

Created by YUNITA WULANDARI

**Subject** : ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS

**Subject Alt** : ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS

**Keyword** : ANALISIS RASIO LIKUIDITAS, SOLVABILITAS

### Description :

Analisis laporan keuangan merupakan alat yang digunakan dalam memahami masalah dan peluang yang terdapat dalam laporan keuangan. Sehingga perusahaan dapat mengukur kinerja laporan keuangan itu didalam rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas.

Skripsi ini dibuat untuk mengetahui kinerja PT Ultra Jaya Milk Tbk didalam rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas. Penulis mengambil riset perusahaan di Bursa Efek Indonesia, tepatnya di Pusat Referensi Pasar Modal (PRPM), yang beralamat di Jakarta Stock Exchange Building, Jalan Jenderal Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 1219. Menggunakan data selama 10 tahun dari tahun 2000-2009. Hasil penelitian memperlihatkan dapat disimpulkan bahwa kinerja PT Ultra Jaya Milk Tbk dalam kondisi tidak sehat.

Kesimpulan analisis kinerja keuangan PT Ultra Jaya Milk Tbk dengan menggunakan analisis rasio keuangan yaitu rasio likuiditas, solvabilitas, profitabilitas, dan aktivitas untuk tahun 2000 sampai dengan tahun 2009 yang dilihat berdasarkan standar rasio perusahaan dalam mengukur kinerja keuangan memiliki kinerja yang kurang baik. Dimana masih belum mampu dalam memenuhi kewajiban lancar yang dimiliki, masih belum mampu untuk mengembalikan hutang dan aktivitas pendanaan hutang jangka panjang dengan menggunakan modal atau aktiva yang dimilikinya, masih belum mampu mengelola pendapatan dengan menggunakan aktiva yang dimilikinya, dan masih belum mampu dalam menciptakan keefektifitasan dan efesiensi dalam menggunakan sumber daya yang dimilikinya.

**Contributor** : Dr.Darmansyah

**Date Create** : 13/12/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2006-12-059

**Collection** : 2006-12-059  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Annisa (annisa@esaunggul.ac.id)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor